

LES JOEURS DE L'ACADEMIE CHANGENT DE COULEUR

Cette saison 2012/2013 s'ouvre avec une nouvelle tenue pour les joueurs que le Président Alain Brazy a pu présenter et remettre à chacun.

Dorénavant, les « orange » de Calypso sont équipés d'un polo bleu roi fort seyant orné d'un écusson brodé de nos six bourgeois. Cette cérémonie a eu lieu avec la très sympathique présence de Monsieur Jean Marc Leroy, Adjoint aux sports (l'analogie est facile avec nos tenues bleu roi ; merci Monsieur l'adjoint !!).

Cette soirée très amicale se déroula dans une excellente ambiance avec tous ceux qui avaient pu se rendre libres.

En souhaitant que nos nouvelles couleurs soient honorées par des résultats très positifs, nous continuons à inviter tous les amateurs à venir se renseigner à la salle Calypso et à assister à bon nombre de belles compétitions.